



► LIGA 2

Penggawa PSIM Mulai Pulih

JOGJA—Sejumlah pemain PSIM Jogja yang mengalami cedera sudah mulai pulih. Pelatih PSIM Jogja, Imran Nahumarury, menyampaikan *update* terbaru terkait dengan kondisi cedera yang dialami anak asuhnya.

Adapun para penggawa PSIM Jogja yang sempat mengalami cedera adalah Aditya Putra Dewa, Ahmad Subagja Baasith, Jodi Kustiawan dan Ghulam Fatkur Rahman. "Alhamdulillah kondisi Dewa sudah membaik, tadi [kemarin] saya sudah minta untuk gabung latihan dan tidak ada masalah. Saya harap karena masih ada waktu tiga hari, kondisinya bisa semakin baik," kata Imran seusaia memimpin latihan, Kamis (1/9).

Dewa mendapatkan cedera saat membela Laskar Mataram dalam laga perdana Liga 2 musim 2022/2023 melawan Persikab Kabupaten Bandung. Sempat absen dalam beberapa sesi latihan, Dewa kemarin sudah terlihat bergabung dengan penggawa Laskar Mataram yang lain.

Sementara itu, kondisi Ahmad Subagja Baasith yang mengalami cedera otot adductor terus menunjukkan progres positif meski kondisinya masih akan terus dipantau oleh tim medis.

"Kalau untuk Baasith mungkin masih *fifty-fifty*, tapi masih saya lihat sampai hari Sabtu nanti, kalau dia tidak bisa ya harus digantikan dengan teman-teman yang lain," ungkap Imran.

"Sedangkan untuk Jodi, saya pikir yang paling penting bagaimana dia harus konsen untuk penyembuhan sakit dia. Karena saya dengar mau dioperasi juga dan itu bagus, saya doakan dia bisa cepat pulih," katanya.

Selain ketiga pemain tersebut, Ghulam Fatkur Rahman yang sempat absen di laga melawan Persikab Kabupaten Bandung karena cedera juga terus menunjukkan progres positif dan sudah kembali bergabung bersama tim dalam sesi latihan.

"Ghulam Alhamdulillah sudah bisa kembali lagi, bisa menambah opsi kami juga dipertandingan nanti. Kehilangan Baasith iya, tapi dengan kembalinya Ghulam tentu memperbanyak opsi kami," kata Imran. (*Sugeng Pranyoto*/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005